
SPECIALISTS IN SQUEEGEES

RKS CARBON S HQ RAKEL
RKS CARBON S HQ SQUEEGEE

Die patentierte RKS CARBON S HQ Siebdruckrakel ist heute weltweit bei
Kunden im Einsatz, die auf ein Höchstmaß an Reproduzierbarkeit, Standar-
disierung und Qualität angewiesen sind.
Extrem hohe Marktanforderungen an Durchsatz, Präzision und Effizienz er-
fordern definierte Parameter, gerade auch bei der Auswahl des richtigen Ra-
keltyps.
Das  RKS CARBON S Konzept erfüllt diese Marktanforderungen und bietet
darüber hinaus eine Vielzahl an Trägerblattstärken und Polyurethanstärken,
damit in bester Qualität und Wirtschaftlichkeit produziert werden kann.
Mit der HQ-Qualität reagieren wir auf die stetig wachsenden Anforderungs-
profile der Siebdruckindustrie in Bezug auf Lösemittelbeständigkeit und ab-
rasive Eigenschaften etc.

The patented RKS CARBON S HQ squeegee is used  today  by customers
all over the world who are looking for a high degree of reproducibility, stan-
dardisation and quality.
Extremely high market demands in the industry require precision and effi-
ciency to throughput, defined parameters, especially when choosing the
right blade type.
The RKS CARBON S concept meets these market requirements and also
offers a variety of carrier support thickness and polyurethane specifications
so they can be produced in the highest quality and efficiency.
With the HQ quality we react to the constantly growing requirement profiles
for the screen printing industry in terms of solvent resistance and abrasive
properties etc.

Lieferbare Größen* / Available sizes*

1,2 mm 1,7 mm 2,5 mm

25 mm ✔ ✔ ✔

30 mm ✔ ✔ ✔

40 mm ✔ ✔ ✔

50 mm ✔ ✔ ✔

60 mm ✔ ✔ ✔

b a

PU-Stärken / PU-thickness:
c:  3 mm / 6 mm / 8 mm

Härtegrade / Shore hardness:
55° / 65° / 75° / 85°

Produktionslänge: ca. 2600 mm 
Production length: approx. 2600 mm

Trägerblattstärke: 1,2 mm
Carrier thickness: 1,2 mm

Trägerblattstärke: 1,7 mm
Carrier thickness: 1,7 mm

Trägerblattstärke: 2,5 mm
Carrier thickness: 2,5 mm

*Weitere Abmessungen auf Anfrage. / *Further dimensions on request.
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